

Regulation - Regolamento - Règlement

MASCHILE - 2° e 3° FASE

MALE - 2nd and 3rd PHASE

MASCULIN - 2ème et 3ème PHASE

Accedono direttamente alla semifinale le prime classificate di ogni girone

The first classifieds of each group directly access the semifinals

Les premiers classements de chaque groupe accèdent directement à la demi-finale

Le seconde e terze classificate dei gironi si affronteranno nei quarti di finale per determinare le ulteriori due squadre che comporranno la semifinale, così suddivise:

1° quarto: la seconda del girone B contro la terza del Girone A
2° quarto: la seconda del girone A contro la terza del Girone B

Le fasi semifinali saranno così composte:

1ª SF: 1° pool A VS vincente 1° quarto

2ª SF: 1° pool B VS vincente 2° quarto

Le squadre perdenti i quarti di finale disputeranno l'incontro per il 5° posto

Le squadre 4° e 5° classificate nei rispettivi gironi, faranno gli incontri per 7° e 9° posizione come segue:

Incontro per 9° posto: 5° pool A vs 5° pool B

Incontro per 7° posto: 4° pool A vs 4° pool B

Le squadre perdenti le semifinali disputeranno l'incontro per il 3° posto

Le squadre vincenti le semifinali disputeranno l'incontro per il 1° posto

FEMMINILE - 2° e 3° FASE

Le squadre 5° e 6° classificate disputeranno l'incontro per il 5° posto

Le fasi semifinali saranno così composte:

1ª SF: 1° classificata nel girone VS 4° classificata nel girone

2ª SF: 2° classificata nel girone VS 3° classificata nel girone

Le squadre perdenti le semifinali disputeranno l'incontro per il 3° posto

Le squadre vincenti le semifinali disputeranno l'incontro per il 1° posto

IMPORTANTE: I campi delle semifinali saranno sorteggiati

The second and third placed teams of the groups will face each other in the quarter-finals to determine the other two teams that will have access to the semi-finals, divided as follows:

1° q/f: 2nd of pool B VS 3rd of pool A

2° q/f: 2nd of pool A VS 3rd of pool B

Semi-final matches will be composed as follows:

1ª S/F: 1st Pool A VS Winning 1st q/f

2ª S/F: 1st Pool B VS Winner 2nd q/f

The losing teams from the quarter-finals will play the match for 5th place

The 4th and 5th placed teams in their respective groups will match for 7th and 9th position as follows:

9th place match: 5th pool A vs 5th pool B

7th place match: 4th pool A vs 4th pool B

The losing teams from the semi-finals will play the match for 3rd place

The winner teams from the semi-finals will play the match for 1st place

FEMALE - 2nd and 3rd PHASE

The 5th and 6th ranked teams will play the match for the 5th place

Semi-final matches will be composed as follows:

1ª S/F: 1st qualified VS 4th qualified

2ª S/F: 2nd qualified VS 3th qualified

The losing teams from the semi-finals will play the match for 3rd place

The winner teams from the semi-finals will play the match for 1st place

IMPORTANT: The semi-finals fields will be drawn by lot

Les équipes classées deuxième et troisième des groupes s'affronteront en quarts de finale pour déterminer les deux autres équipes qui auront accès aux demi-finales, réparties comme suit :

1° q / f: 2ème de la poule B VS 3ème de la poule A

2° q / f: 2ème de la poule A VS 3ème de la poule B

Les demi-finales seront composées comme suit :

1ª D-F : 1ère Poule A VS Vainqueur 1er q/f

2ª D-F : 1ère Poule B VS Vainqueur 2ème q/f

Les équipes perdantes les quarts de finale joueront le match pour la 5ème place

Les équipes classées 4ème et 5ème de leurs groupes respectifs s'affronteront pour les 7ème et 9ème positions comme de suit:

Match pour la 9ème place: 5ème poule A vs 5ème poule B

Match pour la 7ème place: 4ème poule A vs 4ème poule B

Les équipes perdantes les demi-finales joueront le match pour la 3ème place

Les équipes gagnantes les demi-finales joueront le match pour la 1ème place

FEMININ - 2ème et 3ème PHASE

Les équipes classées 5ème et 6ème joueront le match pour la 5ème place

Les demi-finales seront composées comme suit :

1ª D-F : 1ère classifié VS 4ème classifié

2ª D-F : 2ème classifié VS 3ème classifié

Les équipes perdantes les demi-finales joueront le match pour la 3ème place

Les équipes gagnantes les demi-finales joueront le match pour la 1ème place

IMPORTANT: Les champs des demi-finales seront tirés au sort.